

Lieblingspraktikantin Aimée im „Gartenhof“ verabschiedet

Am Dienstag, den 7. März war es soweit: Die Gartenhölfler mussten sich vorerst einmal von ihrer Praktikantin Aimée Garcia verabschieden, die nun nach ihrem Praxissemester das Studium der Sozialen Arbeit wieder aufnimmt.



Bei einem gemütlichen Kaffeenachmittag im gelben Zimmer wurde Aimée mit einem Gedicht des Bewohnerbeirats und einer Dankesrede der Hausleiterin Katja Storz aufs Herzlichste gelobt. Für ihren herausragenden Einsatz bekam sie eine Urkunde der Bewohnerschaft, einen Büchergutschein und einen Blumenstrauß überreicht.



Für Aimée

*Aimée zieht heut von dannen,
eigentlich hat sie doch eben erst angefangen!
In all der zurückliegenden Zeit
hat uns Aimée stets mit ihrem fröhlichen Lachen erfreut!
Drum sagen wir ihr heut´ im gelben Zimmer:
„Ade, liebe Aimée! Aber bitte nicht für immer!“
Für ihre Zukunft Gesundheit, beim Studium viel Freud´,
das wünschen von Herzen die „Gartenhofleut“!*

Aimée bedankte sich bei den BewohnerInnen für die schöne Zeit mit leckeren selbstgebackenen Kuchen und Glückskekzen sowie einem interessanten Quiz in Stile von „Der große Preis“. Das Motto des Nachmittags war „Bis bald, Aimée!“, denn sie versprach uns wieder zu besuchen und auch beim anstehenden großen Fest „Fünf Jahre Gartenhof“ als Verantwortliche für die Dekoration mit zu helfen!

Herzlichen Dank Aimée für deinen tollen Einsatz im Gartenhof! Dein herzliches Lachen fehlt uns schon jetzt und wir freuen uns sehr auf das Wiedersehen mit dir!

Katja Storz